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時代に応じた beautiful harmony（美しい調和）を
　小松市立学校ＰＴＡ連合会の皆さまには、日頃から市内の子どもたちの健やかな成長　小松市立学校ＰＴＡ連合会の皆さまには、日頃から市内の子どもたちの健やかな成長

のために様々な方面から学校を支えて頂いていることに心から感謝申し上げます。のために様々な方面から学校を支えて頂いていることに心から感謝申し上げます。

　平成が終わり、令和元年度もはや終わろうとしています。昨年五月に日本政府が元号　平成が終わり、令和元年度もはや終わろうとしています。昨年五月に日本政府が元号

を「令和」と発表した後、外国のテレビ局や新聞はを「令和」と発表した後、外国のテレビ局や新聞は、「令」は英語で「令」は英語で「ordeorder」や」や

「commandcommand」だと伝えて話題になりました。それを受けて外務省はだと伝えて話題になりました。それを受けて外務省は、「beautiful harmonbeautiful harmony

（美しい調和（美しい調和）」をつかうように、各国の日本大使館に伝えたとのことです。　」をつかうように、各国の日本大使館に伝えたとのことです。　

　さて、ＰＴ　さて、ＰＴＡ（Parent-Teacher AssociationParent-Teacher Association）を辞書で調べると「父母と教師の会」とを辞書で調べると「父母と教師の会」と

あり、“全ての児童生徒のためのボランタリーな活動”と続いていました。時代とともあり、“全ての児童生徒のためのボランタリーな活動”と続いていました。時代ととも

に子どもたちだけでなく保護者を取り巻く環境は大きく変わってきましたが、まさにに子どもたちだけでなく保護者を取り巻く環境は大きく変わってきましたが、まさに

“ボランタリー精神”を結集して乗り切ってこられたことに、改めて敬意と感謝を表し“ボランタリー精神”を結集して乗り切ってこられたことに、改めて敬意と感謝を表し

ます。ます。

　近々の大きな課題である“働き方改革”につきましても、学校・単Ｐ・市Ｐ連で共有　近々の大きな課題である“働き方改革”につきましても、学校・単Ｐ・市Ｐ連で共有

すべき課題の一つであると受け止めています。折しも、今年度の新年互礼会では『これすべき課題の一つであると受け止めています。折しも、今年度の新年互礼会では『これ

からのＰＴＡのあり方』と題して、墨田区立両国小学校ＰＴＡ会長の岡田卓巳氏から貴からのＰＴＡのあり方』と題して、墨田区立両国小学校ＰＴＡ会長の岡田卓巳氏から貴

重な講演をいただきました。実態に応じた様々な取り組みが紹介され、参考にできる部重な講演をいただきました。実態に応じた様々な取り組みが紹介され、参考にできる部

分も多々ありました。まさに令和の時代にふさわしく、学校と単Ｐ、そして市Ｐ連が一分も多々ありました。まさに令和の時代にふさわしく、学校と単Ｐ、そして市Ｐ連が一

体となって新たな体となって新たな「 beautiful harmonbeautiful harmony（美しい調和（美しい調和）」を生み出していくことの重要さ」を生み出していくことの重要さ

を強く感じました。これからもともに頑張りましょう。を強く感じました。これからもともに頑張りましょう。

小松市小学校長会

会長  山本  秀徳

一年を振り返って
　本年度、小学校長会長を勤めさせていただきました。そのため、小松市立学校ＰＴＡ　本年度、小学校長会長を勤めさせていただきました。そのため、小松市立学校ＰＴＡ

連合会の理事として小松市立学校ＰＴＡ連合会にも携わらせていただき、様々な経験を連合会の理事として小松市立学校ＰＴＡ連合会にも携わらせていただき、様々な経験を

することができました。その中で一番感じたことは、「子どもたちや学校は非常に多くすることができました。その中で一番感じたことは、「子どもたちや学校は非常に多く

の方々から支えられている」ということです。の方々から支えられている」ということです。

　私のデスクの前に日めくりカレンダーがあり、その中に「得意な人に頼みなさい。自　私のデスクの前に日めくりカレンダーがあり、その中に「得意な人に頼みなさい。自

分の分の得意な分野でお返しすればいい得意な分野でお返しすればいい。」という言葉があります。個人だけでなくという言葉があります。個人だけでなく、組織や組織や

組織間の組織間の連携とはそういうものではないでしょうか。学校でできること、保護者・家庭連携とはそういうものではないでしょうか。学校でできること、保護者・家庭

や地域ができや地域ができることること、関係諸団体ができること、それぞれ違いはあるかもしれないが子、関係諸団体ができること、それぞれ違いはあるかもしれないが子

どもたちが成長していく手助けをすることには変わりがありません。どもたちが成長していく手助けをすることには変わりがありません。

　そのためには、自分自身が「何ができるのか」をしっかりと見極める必要がありますそのためには、自分自身が「何ができるのか」をしっかりと見極める必要があります。

得意とまではいかなくても、自分にできることを実践しながら、多くの方に支えられる得意とまではいかなくても、自分にできることを実践しながら、多くの方に支えられる

だけでなく自分が支えとなれる場面を見つけていきたいと考えています。そして、「与だけでなく自分が支えとなれる場面を見つけていきたいと考えています。そして、「与

えた恩を忘れ、受けた恩は忘れずに」日々精進できるような生活を心がけたいと思ってえた恩を忘れ、受けた恩は忘れずに」日々精進できるような生活を心がけたいと思って

います。います。

FAFFAFFAAXXXAAXX
Eメ ル

令和
第93号

夢を持てる環境と子どもたちの輝く未来のために　～ 家庭と学校・地域で育てる教育環境を ～

小松市立学小松市立学校 PTA 連合会合会小松市立学校 PTA 連合会
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　年号が令和に変わり、次世代ネットワーク　年号が令和に変わり、次世代ネットワーク５G５Gの開始が迫るなか、私たちを取り巻く環境は、グローバルの開始が迫るなか、私たちを取り巻く環境は、グローバル

化や人工知能の飛躍的な進歩によって加速度的に社会が変化しています。子どもたちにおいても、デジタル化や人工知能の飛躍的な進歩によって加速度的に社会が変化しています。子どもたちにおいても、デジタル

ネイティブ世代と呼ばれ、インターネットやスマホなどITの低年齢化が進んでいます。利便性が高まる一方ネイティブ世代と呼ばれ、インターネットやスマホなどITの低年齢化が進んでいます。利便性が高まる一方

で、依存により生活リズムを崩す子どもたちも少なくありません。こうした中、子どもたちの基本的な生活で、依存により生活リズムを崩す子どもたちも少なくありません。こうした中、子どもたちの基本的な生活

習慣の確立や生活リズムの向上の必要性を、子どもたちだけでなく保護者の皆様や地域においても「早寝早習慣の確立や生活リズムの向上の必要性を、子どもたちだけでなく保護者の皆様や地域においても「早寝早

起き朝ごはん」を通して再確認していただく機会として本年度も実施いたしました。起き朝ごはん」を通して再確認していただく機会として本年度も実施いたしました。

　例年通り、夏休みに小学校低学年を対象に「こまつっ子げんきアップカード」、保護者を対象に「早寝早　例年通り、夏休みに小学校低学年を対象に「こまつっ子げんきアップカード」、保護者を対象に「早寝早

起き朝ごはん運動パンフレット起き朝ごはん運動パンフレット」を作成し、生活改善の啓発活動を行いました。また同時を作成し、生活改善の啓発活動を行いました。また同時に「わが家の標語」「わが家の標語」

「わたしの朝ごはん「わたしの朝ごはん」「ポスター・絵画」に加え、今年度は新たに「エピソード作文」の募集も行い「ポスター・絵画」に加え、今年度は新たに「エピソード作文」の募集も行い、３，４７４７６

名の応募がありました。その優秀作品を早寝早起き朝ごはん小松市民大会にて表彰させていただきました。名の応募がありました。その優秀作品を早寝早起き朝ごはん小松市民大会にて表彰させていただきました。

表彰の他にも、石川県立大学の宮口教授監修のスポーツ＆フィットネスチェック、ウエルネスデザインラボ表彰の他にも、石川県立大学の宮口教授監修のスポーツ＆フィットネスチェック、ウエルネスデザインラボ

漆原慎様による講演会など、規則正しい生活に密接に関係する運動の必要性を楽しみながら学ぶ機会を企画漆原慎様による講演会など、規則正しい生活に密接に関係する運動の必要性を楽しみながら学ぶ機会を企画

しました。また板津中学校吹奏楽部の演奏やカブッキーじゃんけん大会など大人も子どもも楽しめる空間づしました。また板津中学校吹奏楽部の演奏やカブッキーじゃんけん大会など大人も子どもも楽しめる空間づ

くりに務めました。これを機会に各家庭や地域でのコミュニケーションの向上、そして子どもたちの心身のくりに務めました。これを機会に各家庭や地域でのコミュニケーションの向上、そして子どもたちの心身の

健全な育成に繋がればと思います。健全な育成に繋がればと思います。

　最後に　最後に、早寝早起き朝ごはん運動にご支援早寝早起き朝ごはん運動にご支援、ご協力いただきました多くの皆様に心から感謝申し上げます。ご協力いただきました多くの皆様に心から感謝申し上げます。

早寝早起き朝ごはん運動早寝早起き朝ごはん運動早寝早起き朝ごはん運動
大人が変われば子どもも変わる

〈早寝早起き朝ごはん運動〉入賞者のみなさん

◆『わが家の標語』部門
御幸中学校　 2 年　今江　愛梨さん・安宅小学校 4年　山岸　絆愛さん
丸内中学校　 1 年　安田　昴琉さん・犬丸小学校 2年　吉田　凰我さん
蓮代寺小学校 5年　新保　夏樹さん・稚松小学校 2年　村井美智乃さん

◆『早寝早起き朝ごはん運動』ポスター・絵画部門
御幸中学校 1年　掛水　七海さん・能美小学校　 1 年　山﨑　寧音さん
串小学校　 3 年　久保　和士さん・蓮代寺小学校 1年　鈴木　咲耶さん
稚松小学校 3年　鈴　　葵陽さん・荒屋小学校　 1 年　北村日桜里さん

◆『わたしの朝ごはん』部門
松陽中学校　 3 年　坂井　香凛さん・東陵小学校 2年　伊嶋　空郁さん
松陽中学校　 2 年　大野　咲稀さん・月津小学校 2年　村井　心結さん
向本折小学校 5年　田端　美結さん

◆『早寝早起き朝ごはん運動』エピソード・作文部門
中海小学校　　 6 年　臼岩　重喬さん・苗代小学校 2年　西野　愛結さん
松東みどり学園 1年　橘　　咲花さん

日時／令和元年11月17日（日）13時～16時  
場所／サイエンスヒルズこまつ  わくわくホールにて

未来の宝育成委員会　委員長未来の宝育成委員会　委員長　高野　豊大高野　豊大

2020 早寝早起き朝ごはんCALENDAR
1 月～6月

入賞された内容が2020年のカレンダーになりました！

7 月～12月



市　P　連　だ　よ　り 33

小松市立学校 P T A連合会 検 索

受賞された皆さん  おめでとうございます！小松市立板津中学校吹奏楽部です！

試食コーナー POLAハンドトリートメント
ハンドマッサージ

漆原  慎氏による講演会

カブッキーとジャンケン大会！スポーツ＆フィットネスチェックコーナー

◆オープニング

　 　小松市立板津中学校吹奏楽部

◆開会挨拶

◆来賓挨拶

◆表彰式

◆講演会　　講 師   漆原　慎氏（ウェルネスデザインラボ）

　『大切な子どもの可能性を伸ばしたい保護者に聞いてほしい！
　　　　　　　　　　　　　　　今、　この時期に運動が必要な理由』

◆保健委員会による各学校の取り組み（稚松小学校・能美小学校）

◆カブッキーとジャンケン大会

『わが家の標語』部門

『ポスター・絵画』部門

『わたしの朝ごはん』部門

『エピソード・作文』部門
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開催日：令和元年10月25日（金）　会場：市民センター 小ホール
会長・校長・輝く心の学び委員会
合同研修会

　料理研究家のしもおきひろこ講師による講演会・調理実習を受けて、グループ別に研究発表を　料理研究家のしもおきひろこ講師による講演会・調理実習を受けて、グループ別に研究発表を
行い、各小中学校ＰＴＡ会長・校長を交えて、それぞれの考えを話し合いました。行い、各小中学校ＰＴＡ会長・校長を交えて、それぞれの考えを話し合いました。

輝く輝く心の心の学び
委員委員会

食育研究発表会食育研究発表会食育研究発表会 グループ別
研究発表会

嫌いな食べ物を克服するために
～ 興味を持って、楽しんで食べてもらうには？ ～ 親子で加賀野菜に触れてみる

A B

北口　紀子（符津小）　　若林由喜子（芦城小）北口　紀子（符津小）　　若林由喜子（芦城小）
南川　　香（国府小）　　田中さゆり（今江小）南川　　香（国府小）　　田中さゆり（今江小）
山本江美子（粟津小）　　藤澤　友紀（犬丸小）山本江美子（粟津小）　　藤澤　友紀（犬丸小）
山本　紗知（木場小）山本　紗知（木場小）

吉田　淳子（苗代小）　　山下久美子（安宅小）吉田　淳子（苗代小）　　山下久美子（安宅小）
吉田　真紀（串小）　　　東　沙弥香（能美小）吉田　真紀（串小）　　　東　沙弥香（能美小）
江畑いずみ（東陵小）　　奥村栄利子（荒屋小）江畑いずみ（東陵小）　　奥村栄利子（荒屋小）
元　起代美（蓮代寺小）　清丸奈津樹（松東みどり）元　起代美（蓮代寺小）　清丸奈津樹（松東みどり）

受け継がれる石川の食文化と現状 食が育むもの ～ 実践の環を広げよう ～

C D

中山　澄江（月津小）　　大倉　　彩（第一小）中山　澄江（月津小）　　大倉　　彩（第一小）
川袋　桃子（稚松小）　　山本　静香（矢田野小）川袋　桃子（稚松小）　　山本　静香（矢田野小）
谷口奈保美（向本折小）　宮崎　　忍（日末小）谷口奈保美（向本折小）　宮崎　　忍（日末小）
岡田　恵子（中海小）　　長濱　一栄（那谷小）岡田　恵子（中海小）　　長濱　一栄（那谷小）

北出　　葵（中海中）　　厨子　知子（丸内中）北出　　葵（中海中）　　厨子　知子（丸内中）
池田由美子（御幸中）　　村中　由紀（南部中）池田由美子（御幸中）　　村中　由紀（南部中）
古屋奈津世（松陽中）　　佐々木香子（芦城中）古屋奈津世（松陽中）　　佐々木香子（芦城中）
田中　裕子（板津中）　　南山　由美（安宅中）田中　裕子（板津中）　　南山　由美（安宅中）
辻　理恵子（国府中）　　宮ノ腰真由美（松東中）辻　理恵子（国府中）　　宮ノ腰真由美（松東中）

★第３回委員会

料理研究家料理研究家

しもおきひろこ講師による調理実習しもおきひろこ講師による調理実習
料理研究家料理研究家

しもおきひろこ講師による調理実習しもおきひろこ講師による調理実習

令和元年 7月 7日（日）    場所：こまつドーム 調理室

◎献立 ・イカと太きゅうりのトマト煮
・金時草のすり流し汁
・昆布と豚肉の炊き込みご飯

金時草
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開催日：令和元年12月5日（木）　場所：金沢市

　近江町市場見学、懇親会等を行いました。研修会を通して、市内小中学校の代表ならではの近江町市場見学、懇親会等を行いました。研修会を通して、市内小中学校の代表ならではの
視点での情報交換などを行い話し合う姿が見られ、親睦を深めました。視点での情報交換などを行い話し合う姿が見られ、親睦を深めました。

●新鮮な魚を目の前で捌いてもらい、その場で食べる贅沢な体験新鮮な魚を目の前で捌いてもらい、その場で食べる贅沢な体験
　でした。おいしかったです。　でした。おいしかったです。
●糀の力で、お肌ツルツ糀の力で、お肌ツルツル！！
●みそぼーる作りでは、楽しく体験させてもらいました。かわいみそぼーる作りでは、楽しく体験させてもらいました。かわい
　くラッピングして、子どもも喜んでくれました。　くラッピングして、子どもも喜んでくれました。

輝く の学び心の学び
員会委員会

研  修  会研  修  会研  修  会 ・近江町市場見学（魚の選び方ほか）
・ヤマト醤油味噌にて昼食
　（発酵美人食堂）
・ヤマト糀パーク見学
・みそぼーる作り体験

研
修
日
程

近江町市場 ヤマト糀パーク

みそぼーる作り体験

ヤマト醤油味噌

発酵美人食堂にて昼食

【参加者の感想】 

輝く心の学び委員会  広報担当
山本江美子（粟津小）　・東　沙弥香（能美小）
山本　静香（矢田野小）・中山　澄江（月津小）
佐々木香子（芦城中）

一年間ありがとうございました年間ありがとうございました一年間ありがとうございました

石川石川県PTPTA会長会長
紙谷　一成氏による紙谷　一成氏による
『魚の目利『魚の目利き・き・捌き方捌き方』を
教えていただきました！教えていただきました！
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『 芦城小学校の歴史 』
～ 地域と共に歩んだ２２５年 ～

『 食 育 』
～ なぜ「食育」なのか ～

『 わが子とともに学ぶ道徳 』

第62回小松市ＰＴＡ研究大会
石川県ＰＴＡ地区別研究指定発表会

開催日：令和元年7月28日（日）　場所：こまつドーム 集会室

　今年の研究発表は粟津小学校育友会、芦城小学校ＰＴＡ、丸内中学校ＰＴＡの３　今年の研究発表は粟津小学校育友会、芦城小学校ＰＴＡ、丸内中学校ＰＴＡの３

校でいずれも特徴のある素晴らしい内容でした。校でいずれも特徴のある素晴らしい内容でした。

　講演会では、　講演会では、第５９次南極地域観測隊 次南極地域観測隊  佐藤士朗氏をお迎えし佐藤士朗氏をお迎えし、『一歩踏み出した『一歩踏み出した

先に見える世界』というテーマで南極での数々の体験談を交えてお話して頂きまし先に見える世界』というテーマで南極での数々の体験談を交えてお話して頂きまし

た。た。

講師：佐藤  士朗 氏

粟津小学校育友会 芦城小学校ＰＴＡ 丸内中学校ＰＴＡ

・第59次南極地域観測隊次南極地域観測隊

・宙空圏モニタリング観測隊員として平成・宙空圏モニタリング観測隊員として平成

　17年 7 月より平月より平成19年 3 月末まで文部科月末まで文部科

　学省管轄の国家プロジェクトに従事。学省管轄の国家プロジェクトに従事。

・17年 7 月からの訓練、準備を終え同月からの訓練、準備を終え同年1111
　月末に出国、オーストラリアより海上自月末に出国、オーストラリアより海上自

　衛隊所有の砕氷船「しらせ」に乗船、約衛隊所有の砕氷船「しらせ」に乗船、約

　3 週間かけ南極大陸東側に位置する昭和週間かけ南極大陸東側に位置する昭和

　基地入り、帰国基地入り、帰国は19 年 年 2 月初旬に昭和基月初旬に昭和基

　地を離れ地を離れ 8 週間かけ週間かけ 3 月末に帰国。月末に帰国。

・昭和基地周辺での主な仕事内容は、太陽・昭和基地周辺での主な仕事内容は、太陽

　活動極小期における太陽風磁気圏電離圏活動極小期における太陽風磁気圏電離圏

　超高層大気結合過程の広域ネットワーク超高層大気結合過程の広域ネットワーク

　集中観測、オーロラ現象の長期モニタリ集中観測、オーロラ現象の長期モニタリ

　ング観測で観測機器のメンテナンス、保ング観測で観測機器のメンテナンス、保

　守点検を行った。守点検を行った。

◆小松市教育委員会表彰状 ◆小松市立学校ＰＴＡ連合会会長感謝状

道場  幹雄道場  幹雄 様 ・奥　貴至奥　貴至 様

野村  佳史野村  佳史 様 ・江口　充江口　充 様
忠谷  千鶴忠谷  千鶴 様

道場  幹雄道場  幹雄 様 ・西方  隆是西方  隆是 様 ・西方  仁美西方  仁美 様

藤田  勝男藤田  勝男 様 ・宮川  忠彦宮川  忠彦 様 ・加世田富男加世田富男 様
玉田  光弘玉田  光弘 様

木場小学校星の城プロジェク木場小学校星の城プロジェクト（木場小学校） （木場小学校） 様

あおぞら先あおぞら先生（那谷小学校） （那谷小学校） 様

那谷小唄保存那谷小唄保存会（那谷小学校） （那谷小学校） 様

令和元年度�研究発表校

個人 団体
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『小松市教育委員会と小松市立学校ＰＴＡ連合会との懇談会』
日時：令和元年８月６日（火）　場所 : 小松市役所

ごあいさつ
　研修委員会は今年度より新しく立ち上げられた委員会です。メンバーは各中学校の単Ｐ会長　研修委員会は今年度より新しく立ち上げられた委員会です。メンバーは各中学校の単Ｐ会長
を中心に組織されています。を中心に組織されています。
　新しくスタートした委員会ですが、中井会長にも参加頂きご意見を聞きながら何回か委員会　新しくスタートした委員会ですが、中井会長にも参加頂きご意見を聞きながら何回か委員会
を開催し「教育委員会の方々と直接意見交換ができるような会をしてみよう」と話がまとまを開催し「教育委員会の方々と直接意見交換ができるような会をしてみよう」と話がまとまり
8 月 6 日に『小松市教育委員会と小松市立学校ＰＴＡ連合会との懇談会』を開催致しました。日に『小松市教育委員会と小松市立学校ＰＴＡ連合会との懇談会』を開催致しました。
教育委員会からは道端シニアマネージャーをはじめ会の終盤には石教育委員会からは道端シニアマネージャーをはじめ会の終盤には石黑教育長も駆け付けて頂き教育長も駆け付けて頂き
中学校の部活動について色々と意見交換をさせて頂きました。中学校の部活動について色々と意見交換をさせて頂きました。
　 1 月の会長校長研修会では東京都墨田区立両国小学校ＰＴＡ会長で弁護士の岡田卓巳先生を月の会長校長研修会では東京都墨田区立両国小学校ＰＴＡ会長で弁護士の岡田卓巳先生を
お招きしての講演会を研修員会が担当して開催致しました。お招きしての講演会を研修員会が担当して開催致しました。
　何をすればいいか分からないまま始まった委員会ですが、委員の皆さま、そして中井会長は　何をすればいいか分からないまま始まった委員会ですが、委員の皆さま、そして中井会長は
じめたくさんの方々にご支援を頂き無事一年を終える事ができました。じめたくさんの方々にご支援を頂き無事一年を終える事ができました。
　ありがとうございました。　ありがとうございました。

研修委員会　委員長　研修委員会　委員長　打田　圭寛打田　圭寛

『 会長・校長研修会 』

『 これからのＰＴＡのあり方
　　～ ＰＴＡ活動のスリム化、保護者・教職員の負担軽減について ～ 』

日時：令和２年１月15日（水）　場所 : ホテルビナリオKOMATSUセントレ

●講師　東京都墨田区立両国小学校 ＰＴＡ会長・弁護士　岡田  卓巳氏

研修委員会の取り組み研修委員会の取り組み
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　今年度は委員長という大役を頂き　今年度は委員長という大役を頂き、市Ｐ連だよりの発行に携わってきました。広報として、市Ｐ連だよりの発行に携わってきました。広報として、
ＰＴＡ活動に感心を持って頂けたらと思いＰＴＡ活動に感心を持って頂けたらと思い、戸惑いながらもたくさんの方々の支援によって、戸惑いながらもたくさんの方々の支援によって、
無事に発行する事が出来ました。また本稿発行に関わって頂いた皆様には深く感謝と御礼を無事に発行する事が出来ました。また本稿発行に関わって頂いた皆様には深く感謝と御礼を
申し上げます。そして広報委員の皆様お疲れ様でした。自分にとってこの一年は市Ｐ連活動申し上げます。そして広報委員の皆様お疲れ様でした。自分にとってこの一年は市Ｐ連活動
や広報誌の編集で多くの素晴らしい方と出会い、色々な人の考えに接することができ、子どや広報誌の編集で多くの素晴らしい方と出会い、色々な人の考えに接することができ、子ど
も達と向き合う姿勢を大いに学びましたも達と向き合う姿勢を大いに学びました。本当に貴重な経験をさせて頂いた事に感謝します。本当に貴重な経験をさせて頂いた事に感謝します。

広報委員会　　　 　・中田　一基中田　一基（符津小）（符津小）

茶谷　公樹茶谷　公樹（安宅中（安宅中）　　・源田　哲也源田　哲也（苗代小）（苗代小）

高野陽一郎高野陽一郎（向本折小（向本折小）・村中　利光村中　利光（松東みどり）（松東みどり）

中田　篤志中田　篤志（犬丸小（犬丸小）　　・矢田　力也矢田　力也（粟津小）（粟津小）

山口　宗洋山口　宗洋（木場小（木場小）　　・稲田　　豊稲田　　豊（那谷小）（那谷小）

向出　裕幸向出　裕幸（矢田野小学校校長）（矢田野小学校校長）

編
集
後
記

令和元年度

豊かな心を育む委員会  委員長豊かな心を育む委員会  委員長　清水　健治清水　健治
　去年大好評でしたので、今年も、多肉植物アレンジメント＆ピザ作りを開催　去年大好評でしたので、今年も、多肉植物アレンジメント＆ピザ作りを開催

しました。今回も、定員の倍近くの応募がありました。内容は、前回同様に２しました。今回も、定員の倍近くの応募がありました。内容は、前回同様に２

班に分かれて午前の部は、Ａ班多肉植物アレンジメント、Ｂ班は、ピザ作り、班に分かれて午前の部は、Ａ班多肉植物アレンジメント、Ｂ班は、ピザ作り、

午後の部は、Ａ班は午後の部は、Ａ班は、ピザ作りピザ作り、Ｂ班は多肉植物アレンジメントで行いました。Ｂ班は多肉植物アレンジメントで行いました。

　体験した感想聞いてみました。「子どもと共同作業出来て良い体験出来まし　体験した感想聞いてみました。「子どもと共同作業出来て良い体験出来まし

た。」「お家に帰って子どもと一緒にやってみたいです「お家に帰って子どもと一緒にやってみたいです。」この様な感想など聞」この様な感想など聞

くと、親子ふれあい体験を開催して良かったです。くと、親子ふれあい体験を開催して良かったです。

　今回頂いた貴重なご意見の数々は、来年度に活かしたいと思います。本当に　今回頂いた貴重なご意見の数々は、来年度に活かしたいと思います。本当に

ありがとうございました。ありがとうございました。

日時：令和元年8月25日（日）   場所：里山健康学校  せせらぎの郷

市 P 連 だ よ り

令和元年度

 広報委員長　 広報委員長　茶谷　公樹茶谷　公樹（安宅中）（安宅中）


